

“この冬休み一番の思い出③”

「映画やドラマをたくさん見られたことです。楽しかったです。お正月とクリスマスにおいしいものを食べられたことです。美味しかったです。」 (2組)

「冬休みの一番の思い出は、自分のベッドが届いたことです。一人部屋がようやく出来ました。」 (2組)

「一番思い出に残っていることは、いとことはとこに会ったことです。コロナ禍の影響でなかなか会えず、3年ぶりに会うことができました。はとこ会うのは初めてで不安だったけれど、すぐに仲良くなることができました。たくさん遊ぶことができたので楽しかったです。」 (2組)

「この冬休み一番の思い出は、おじいちゃんやおばあちゃんの家に行ったことです。コロナで2年間会えていなかったのが嬉しかったです。また、いとも遊べて楽しかったです。」 (2組)

「年末にジャニーズのライブに行ったことです。ジャニーズ大集会で、すごく楽しかったです。夜一時くらいに家について、靴擦れがひどかったです。」 (2組)

「友達と何度か遊ぶことができて、すごく楽しく思い出に残りました。また、一日で読み終わった400ページ程の本も心に残ったので、また読み直したいです。」 (2組)

「私の冬休み一番の思い出は、家族で旅行に行ったことです。和菓子や金箔張りの体験をしました。家族の仲が深まったと思います。」 (2組)

「この冬休み一番の思い出は、おじいちゃんやおばあちゃんの家に行ったことです。コロナ禍で2年間会えていなかったのが嬉しかったです。また、いとも遊べて楽しかったです。」 (2組)

第二回確認テスト、令和4年1月31日(月)実施

厚切りジェイソン著「日本のみなさんにお伝えしたい48のWhy」(ぴあ株式会社)

WHY「頑張ったのに褒めえもらえない」

本当に頑張ったかどうかは自分しか知らない。
 本当に頑張った時、最善を尽くした時、自分で自分を褒めない。
 他人の褒め言葉は意味のないお世辞にすぎない。

